

# Lycée Jean Drouant : suite du Projet Erasmus + HILS aux Pays-Bas



Les cinq élèves de Terminale STHR du Lycée Jean Drouant – Ecole Hôtelière de Paris

Du 6 au 10 juin 2022, cinq élèves de Terminale STHR accompagnés de leurs professeurs, **Madame Élodie Cormier** (professeur d'anglais et coordonnatrice Erasmus +) et **Monsieur Mathieu Joostens** (professeur d'histoire-géographie) ont assisté à Ede (Pays-Bas) à la cinquième mobilité du projet Erasmus+ HILS (*Healthy Inclusive Lifestyle through Schools*), dont le thème est l'influence de la santé sur la scolarité. Pendant ce séjour, c'est un groupe de 70 personnes composé de 50 élèves et 20 enseignants venant des « 8 coins » de l'Europe qui était réunies ! En effet les 8 pays partenaires étaient présents : Royaume-Uni, Finlande, Slovaquie, Espagne, Portugal, Italie, France et bien sûr nos hôtes des Pays-Bas.

Lors de cette semaine très riche en échanges et en découvertes, les élèves ont pu présenter, en « *Un très grand merci au Lycée Pallas Athene College de Ede ainsi qu'à ses personnels très dévoués qui se sont tous mobilisés afin de faire de ce séjour une véritable réussite !* » Elodie Cormier.

[#Mobilite](#) [#Erasmus](#) [#Hils](#) [#Drouant](#) [#Sthr](#)

**NB.** – *35 ans du programme Erasmus. Le nom de ce programme est inspiré du chanoine humaniste, philosophe et théologien Érasme. Durant sa vie, il a œuvré pour la paix dans l'espoir de voir naître une Europe plus unifiée et inclusive. Le programme a été adopté en 1987 par la Commission Européenne et a pour objectif de faciliter la mobilité des personnes désireuses d'étudier, de faire un stage ou du volontariat dans un des pays membre du programme.*

